

Retoman interconsultas provinciales de salud pública en Mayarí (2)

Publicado: Domingo, 12 Junio 2022 05:23

Escrito por Aliuska Quiala Magaña

Visto: 337



La dirección de salud pública en **Mayarí**, tiene todo listo para retomar la realización de interconsultas provinciales en este municipio y ya prevé un primer encuentro para el día lunes 27 de junio de 2022.

En esta ocasión las personas con turnos para estas consultas, contarán con expertos de las especialidades de Inmunología, Cirugía Pediátrica, A. Patológica, Hematología y Oncología.

Según Aliuska Quiala Magaña, comunicadora institucional del sector de salud pública en Mayarí, las referidas consultas iniciarán a las 8 y 30 de la mañana en el policlínico 26 de Julio y serán siempre el cuarto lunes de cada mes.